

SO-01-NEU-644-4 Wir investieren in Gerechtigkeit (nur neue Zeilennummerierung)

Antragsteller*in: BAG Arbeit Soziales Gesundheit

Beschlussdatum: 16.10.2016

Änderungsantrag zu SO-01-NEU

Von Zeile 643 bis 644 einfügen:

Patienten und ihre Gesundheit zum bestimmenden Maßstab werden und aus der reinen Krankenversorgung eine echte Gesundheitsversorgung wird.

Eine gute Gesundheitsversorgung darf nicht vom Geldbeutel oder der Lebenssituation abhängig sein. Deshalb setzen wir uns dafür ein, für Menschen in prekären Lebenslagen eine Gesundheitsversorgung zu sichern, die auf die Bedarfs- und Lebenslage der Menschen ausgerichtet ist. Hierzu gehören aufsuchende medizinische und gesundheitliche Hilfe für wohnungslose Menschen sowie barrierefreie Zugänge zu den Gesundheitseinrichtungen für Menschen mit Behinderungen wie auch für Menschen, die bislang aufgrund von sprachlichen oder kulturellen Barrieren die medizinische und gesundheitliche Versorgung nicht in Anspruch nehmen. Eine barrierefreie und inklusive Gesundheitsversorgung für alle Menschen ist unser Ziel.

Begründung

Gesundheit ist in Deutschland immer noch häufig abhängig von der sozialen Lage der Patient*innen. Gerade die Menschen, die sich in einer prekären Lebenslage befinden, erreichen viele Angebote unseres Gesundheitswesens überhaupt nicht. Wenn es um das Thema Gerechtigkeit geht, muss dies auch immer die Gesundheitspolitik mit einschließen.

Ausgehend vom Grundverständnis einer solidarischen Gesundheitspolitik unterstützen wir das Ziel einer bedarfsgerechten und ohne Hürden zugänglichen gesundheitlichen Versorgung für alle Menschen, und besonders für Menschen in prekären Lebenslagen, unabhängig von deren sozialem Status, Alter, Herkunft oder Geschlecht.